



Solicita Jericó 'candados' a la reforma judicial; Para evitar compromisos



Saltillo, Coah.- Ante la inminente elección popular de los jueces, el **diputado federal, Jericó Abramo Masso**, consideró que lo que se debe negociar es que haya candados para la selección; además que la reforma "vaya a fondo" para mejorar la impartición de justicia.



Siempre hemos sido una oposición que busca más el cómo sí que el cómo no. Tenemos que buscar que se cuide la Constitución y el derecho de las personas", señaló.

<https://www.zocalo.com.mx/solicita-jerico-candados-a-la-reforma-judicial-para-evitar-compromisos/>